
 

 

 

 

PROBANDINNEN UND PROBANDEN 

FÜR LESESTUDIE GESUCHT! 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Bist du...  

- deutsche/r Muttersprachler/in? 

- zwischen 18 und 60 Jahren? 

 

Wenn du keine... 

- neurologischen Vorerkrankungen 

oder  

- eine Leserechtschreibschwäche hast  

und  

- keine Gleitsichtbrille trägst 

 

dann bist Du genau richtig für 

unsere Eye-Tracking-Studie zur 

Leichten Sprache! 

 

Studienleitung: Laura Schiffl  

Graduiertenkolleg „Einfach komplex – Leichte Sprache“ 

Kontakt: lschiffl@uni-mainz.de 

 

 

  ca. 1-1,5 Std. 

 7€/Stunde 

Neurolinguistisches Sprachlabor 

Kantstraße 2 

55122 Mainz 

 

 

 

Interesse?  

lschiffl@uni-mainz.de 
 

 

  

   


